

しょうのだより

鈴鹿市立庄野小学校通信

No. 11

令和6年 7月4日

🌻インドアホッケー（6年生）🌻

6月26日（水）、三重県ホッケー協会と鈴鹿市ホッケー協会の皆さんに来ていただきました。団体競技であるインドアホッケーを通じて、仲間に対する思いやりとチームワークの重要性を知り、知らないスポーツを知ることで将来の選択肢を増やすきっかけづくりを目標に、活動に取り組みました。

まず、「ホッケーって何?」「ゲームセンターにあるもの?」「氷の上と違うの?」などなどのわからないだらけから、ス



ティックの扱い方などの基本を教えてください、ミニゲームを行いました。作戦タイムでは、どうしたらいいか知恵を出し合い、ゲームに臨んでいました。



🌻やさいのひみつをしよう（2年生）🌻

7月3日（水）、栄養教諭の黒田先生に「やさいのひみつをしよう」をテーマに、授業をしていただきました。2年生は、ピーマンやミニトマト、ナスなどの野菜を育てているので興味関心が高く、「はてなボックス」で箱の中の野菜当てクイズや野菜の花の色などのクイズにも、意欲的に答えていました。野菜の3つのパワーを学習し、給食の夏野菜カレーもしっかりと食べることができました。

- ・ガードマンパワー【病気に負けない力】
 - ・おたすけパワー【他の食べ物の栄養を助ける力】
 - ・おそうじパワー【うんちを出す力】
- （・夏野菜のひえひえパワー）

〈児童の振り返りから〉

- ・（授業を）聞いたら、何だか心が熱くなってきた。嫌いなものも食べれそうになってきた。
- ・夏野菜が、すごく栄養があるんだと知ってすごくうれしかった。野菜を食べようかな。
- ・いつも何も気にせず、給食や夕飯を食べていたけど、先生が『そのたべかたおしえましょう』（絵本）を読んでくれて、夏野菜、給食のご飯が力になっているんだなと思った。